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REQUERIMENTO Nº 019/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, quando será perenizada as ruas 

do bairro Santa Clara e também feito os serviços de roçada. 

                   Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

moradores do bairro, que sofrem a muito tempo com as péssimas condições das ruas e 

com mato nas laterais.    
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REQUERIMENTO Nº 020/2018. 
 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, para informar munícipe: 

1. O município de Itariri, como membro consorciado do 

CONSAÚDE, repassa verbas municipais de alguma forma, 

conforme preconiza o Inciso XIV do Artigo 10º do Protocolo 

de Intenções firmado em 2009? 

2. Caso positivo, quais os valores repassados pelo município ao 

Consórcio no ano de 2017 discriminados por períodos? 

3. O Protocolo de Intenções citado acima, foi alterado ou 

permanece valendo o mesmo? 
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REQUERIMENTO Nº 021/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis, quando será atendido a 

Indicação de Nº 384/2017 (02.OUT.17) de minha autoria, a respeito de se fazer uma 

rotatória com pintura de faixa e “tachões” na confluência da Rua Manoel Cruz com a 

Avenida Miguel Ruffo, no bairro de Raposo Tavares. 

                   Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

moradores do bairro e a certeza de trazer maior segurança para os que por ali transitam.    
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REQUERIMENTO Nº 022/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis, se este ano serão fornecidos 

uniformes escolares aos alunos e em qual período. 

                   Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

pais e a certeza de que além de toda a necessidade da população, trás maior segurança 

para nossas crianças ao transitarem nas ruas uniformizadas. 

                                        

  

 

“PLENÁRIO VEREADOR HENRIQUE F. MONTEIRO, 16 DE FEVEREIRO 2018” 

 

NOME 
 

ASSINATURA 
Autor Vereador: Marcelo Britto  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 

 

 

 

 

 



 

Câmara Municipal de Itariri 
 

Estado de São Paulo 
GABINETE DO VEREADOR 

www.camaradeitariri.sp.gov.br E-mail diretoria@camaradeitariri.sp.gov.br 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 023/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis, em que  períodos são  

realizadas as coletas de lixos na rua Nabi Kian e no Bairro Portão Preto. 
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REQUERIMENTO Nº 024/2018. 
 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  que informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual foi a última vez que a Vigilância Epidemiológica fez a última campanha de 

combate aos transmissores de doenças em nossa cidade? 

2. Tem dados atualizados de encontro de focos do Aedes Aegypt, discriminado por 

bairro? 

3. Está previsto para esse ano, campanha de combate e conscientização de eliminação 

de possíveis criadouros e se há uma parceria com o departamento de Educação no 

tocante a incentivar os alunos a eliminar possíveis focos? 

4. O município tem equipe específica para a realização dos trabalhos de 

conscientização e combate? Caso não tenha, por quem é feito esses trabalhos? 

5. O responsável pela coleta de dados a respeito do assunto, envia os mesmos para a 

SUCEN e em qual periodicidade? Caso positivo, requer cópia do último relatório 

ou documento similar repassado para a SUCEN.                                        
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REQUERIMENTO Nº 025/2018. 
 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, quando será levado ao bairro 

Boa Esperança e Anta Gorda algum tipo de esporte e lazer e também quando será feito 

uma reforma básica na quadra do bairro para tais práticas esportivas. 

                  Justifico o requerimento, haja visto ser constante a cobrança de 

moradores do bairro, haja visto o perigo de se atravessar a rodovia e a distância para que 

os jovens pratiquem esportes no Centro.    
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REQUERIMENTO Nº 026/2018. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                                  Considerando que recentemente serão construídas Casas 

Populares no Bairro Boa Esperança. 

                                                  Considerando que aumentará muito a população do 

bairro que já é grande e com certeza trará para o local, a possibilidade da vinda de 

comércios para atender a demanda. 

       Considerando que esse vereador que o subscreve 

juntamente com a vereadora Beatriz, estivemos presentes no ano passado com o Dr. 

Orlando, chefe do DER RC5.1 em Cubatão, solicitando melhorias na travessia feita pela 

Rodovia para se acessar o bairro supra. 

                                                   Mediante os fatos relatados acima, os Vereadores que a 

este subscreve nos termos regimentais, INDICA, que seja oficiado ao Exmo. Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para que informe a 

esta Casa de leis se já foi feito pelo Poder Executivo contato com a gerência do DER/SP 

ou se o próprio Poder tem algum planejamento para melhorias e segurança na travessia 

pela pista, com o intuito de dar segurança para os que por ali cruzam, haja visto já ser 

alta a estatística de acidentes no local e com a construção das Casas Populares, 

aumentará ainda mais o risco. 
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REQUERIMENTO Nº 044/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando ser a empresa Jundiá Transportadora Turística 

LTDA CNPJ/MF Nº 50.958.412/0001-07, contratada para executar serviços de 

transporte de alunos, em atendimento ao Departamento de Educação e Alunos 

Universitários, sob Contrato Nº 043/2017; 

                                    Considerando que, após verificar alguns de seus veículos rodando 

pelas ruas da cidade em atendimento aos trabalhos de transportes citados acima, 

percebeu-se que pela aparência, não estavam de acordo com o que reza o sub item 11.25 

do Contrato Nº 043/2017, onde traz algumas obrigações da Contratada e neste sub item 

diz “Substituir de imediato e de forma automática, os veículos que atingirem as 

idades máximas (em anos)...” 

                                    Considerando que no mesmo Contrato, no seu sub item 11.5 traz 

“Obrigações da Contratada” e diz também que a mesma somente poderá iniciar os 

serviços ...com veículos com no máximo 4 anos de uso, contados a partir da data de seu 

primeiro licenciamento, caso esse também transcritos no  Termo de Referência anexo 

ao Contrato Nº 043/2017, em seu Item 1 e sub item “Características”. 

                                    Mediante os fatos relatados acima, os vereadores abaixo 

assinados requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para  informe a esta 

Casa de Leis o que segue: 

1. Quem são os responsáveis pela gestão do Contrato e com a 

responsabilidade de inspecionar os veículos, conforme sub 

item 11.4 da Décima Primeira Cláusula do Contrato 

043/2017? 

2. Os veículos da empresa citada e de placas EJV 5593 e EJV 

5595 rodam na cidade desde o início da contratação da 

empresa e tiveram seus primeiros cadastros no órgão de 

trânsito em 04/02/2013, ou seja, em desacordo com o reza o 

contrato, pois a assinatura do mesmo se deu em 29 de Agosto 

de 2017. Assim sendo, requer saber se o responsável pelo 

Contrato notificou a empresa (sub item 11.4) e caso positivo, 
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enviar cópia da notificação; caso negativo, o porquê não o 

fez? 

 

3.  Requer saber o por quê que a empresa (Contratada) não 

substituiu ainda e de forma automática os veículos que 

atingiram a idade limite, conforme sub item 11.25? 

4. Requer, caso não tenha sido feito ainda, que a prefeitura 

aplique as sanções cabíveis pelo que está previsto no sub ítem 

13.2 que também diz “que pela sua inexecução total ou 

parcial do contrato, a prefeitura deverá aplicar as sanções 

previstas, sendo assegurada a defesa prévia” 

5. Requer que apresente a esta Casa de Leis, caso tenha sido 

feita, cópia das sanções aplicadas pela Prefeitura à Contratada 

referida no Contrato 043/2017.        
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REQUERIMENTO Nº 045/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis quando será feito os serviços de 

perenização da via, limpeza de valas para escoamento de águas e roçada nas ruas do 

recanto Santa Rosa, mais precisamente e com urgência da Rua Maria Auxiliadora da 

Silva Cruz, no Distrito de Ana Dias. 

                                     Justifico o presente pelo fato de que a cobrança por parte dos 

moradores do Recanto acima citado é constante e que estive in loco no local, pude ver a 

real necessidade daquela população.   
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REQUERIMENTO Nº 046/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis o porquê da paralisação de 

atualização do cronograma de obras do Portal da Prefeitura, tendo como última 

atualização a data de 24/06/2017. 

                                     Justifico o presente pelo fato de que há cobranças por parte de 

alguns moradores que acompanham pelo site e que envie também a esta Casa de Leis, 

quando será postado no site o cronograma de roçadas dos bairros.   
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REQUERIMENTO Nº 048/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis o que segue, referente aos 

pacientes que procuram atendimento médico-hospitalar fora do município, 

transportados e encaminhados pelo poder público municipal: 

1. Há por parte do Governo do Estado ou outro órgão, repasse de 

verba para custeio de alimentação aos pacientes e 

acompanhantes? 

2. Caso positivo, qual o valor repassado para cada pessoa? 

3. Caso positivo, como o paciente deve proceder para ter acesso 

a esse valor ou lanche antes do deslocamento para os 

hospitais? 
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REQUERIMENTO Nº 049/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando que no ano de 2016, o Governo Federal lançou o 

Programa Criança Feliz, com o objetivo de fortalecer políticas públicas para a primeira 

infância, coordenada pelo Ministério do Desenvolvimento Social e Agrário (MDSA), a 

iniciativa promoverá o desenvolvimento infantil.  

                                    Considerando que “O Criança Feliz” integra ações coordenadas 

em várias áreas, como saúde, assistência social, educação, justiça e cultura. Além disso, 

serão incluídas as visitas domiciliares semanais, com o objetivo de oferecer às famílias 

mais informação e interação com suas crianças, identificando as oportunidades e os 

riscos para o desenvolvimento infantil. 

                                    Considerando que Ações como o Programa Criança Feliz 

reforçam a implementação do Marco Legal (Lei 13.257/16), integrando esforços da 

União, estados, municípios e sociedade civil, ajudando a organizar na prática a nova 

legislação e avançar na redução da pobreza. 

                                    Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Como fora executado no ano de 2017, o Desenvolvimento 

Integral na 1ª Infância no nosso município? 

2. De que forma a Assistência Social de itariri trabalhou em 

2017 para que houvesse redução da desigualdade e da 

pobreza extrema  com nossas crianças? 

3. Como foi aplicado os R$ 49.700,00 repassados pelo Governo 

Federal em 2017 para ser aplicado no Desenvolvimento 

Integral na Primeira Infância, conforme consta no Portal da 

Transparência da União? 
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REQUERIMENTO Nº 060/2018. 
 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        
                                    Considerando que recentemente, a administração fechou a escola do 

bairro Igrejinha, salvo engano, em 14/03/2018; 

                                    Considerando que, fizemos uma reunião dias antes do fechamento e que o 

Sr. Prefeito Municipal alegou que os motivos reais eram dois: a cobrança do Tribunal de Contas 

para o fechamento e o aprendizado das crianças, por terem que, na referida escola, estarem 

inseridas em salas multisseriadas; 

                                    Considerando que segundo alguns pais de alunos da referida escola, o 

fechamento se deu sem haver um prazo mais estendido para adaptação das famílias, para maior 

preparo dos alunos devido as mudanças; 

                                    Mediante os fatos relatados acima, os vereadores abaixo assinados 

requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves 

Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual a data real do fechamento da escola? 

2. Quando que os pais, a professora e a merendeira  foram avisados do 

real fechamento? 

3.  Foi mandado bilhete para os pais de alunos sobre o fechamento? 

4. Qual o real motivo  do fechamento da escola?  

                                       O referido requerimento se dá pelo fato de que alguns pais de alunos, 

terem cobrado essas respostas por escrito deste que o subscreve ao presente.                                               
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REQUERIMENTO Nº 061/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando os recentes casos de febre Amarela em nosso 
município; 

                                    Considerando que a administração pública tem por obrigação ao 

menos divulgar fatos reais para a população, tipo controle de vetores, importância de se 

tomar a vacina, riscos, casos de pessoas que não pode tomar e etc; 

                                    Considerando que até o momento não houve manifestação por 

parte do Chefe do Executivo e também do seu assessor de imprensa, de uma forma 

divulgada com amplitude, de forma que atinja realmente toda a população, com mais 

ênfase nas áreas rurais; 

                                     Mediante os fatos relatados acima, os vereadores abaixo 

assinados requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para que informe a 

esta Casa de Leis o que segue: 

1. Qual a quantidade de doses de vacinas disponibilizadas para 

a cidade de Itariri específico para as data que deram início as 

campanhas? 

2. Quantas pessoas tomaram a vacina da Febre Amarela até a 

data da resposta desse requerimento? 

3. Porque não houve manifestação do Chefe do Executivo e de 

seu Assessor a respeito da Febre Amarela, de uma forma 

mais ampla até a lavratura deste documento? 

4. O que a vigilância sanitária está fazendo no momento para 

acabar com possíveis focos do Aedes Aegypti? 

5. Houve óbitos até o momento referente a Febre Amarela e 

quantos? 
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                                      Justifico o referido requerimento, pelo fato de que assim, 

podemos esclarecer com mais afinco, os moradores de nossa cidade da real situação que 

nos encontramos referente ao Caso Febre Amarela. 
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REQUERIMENTO Nº 066/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                   Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para  informe a esta Casa de Leis, quando será providenciado o 

conserto da geladeira do Posto ESF I, do bairro Boa Esperança. 

                                    Justifico o referido Requerimento, haja visto que, segundo relato 

de moradores, a mesma encontra-se quebrada a quase 1 (um) ano, pois os funcionários 

não tem aonde guardar seus alimentos para cumprirem seu turno de serviço e nem seus 

pertences, principalmente neste verão com altas temperaturas. 
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REQUERIMENTO Nº 067/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                   Os vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para informe a esta Casa de Leis, se as funcionárias públicas 

municipais que trabalham com a Merenda Escolar, fazem jus ao recebimento do 

adicional salarial de insalubridade, pelo fato de manusearem panelas de grande porte 

com altas temperaturas, objetos cortantes, material químico para limpeza, para atender 

grande quantidade de alunos.  
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REQUERIMENTO Nº 077/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                     Os Vereadores abaixo assinado Requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis os nomes dos membros do 

Conselho de Saúde Municipal. 
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REQUERIMENTO Nº 078/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                   Considerando que segundo o Ofício Nº 192/2018 do Poder 

Executivo em resposta ao Requerimento Nº 025/2018 de autoria desse que o subscreve, 

onde trata de querer saber em representação à população do Bairro Boa Esperança e 

Anta Gorda, se tem algum projeto esportivo e lazer em vistas aos bairros citados. 

                                   Considerando que existem várias atividades esportivas que podem 

ser desenvolvidas mesmo que não se tenha local apropriado, como por exemplo 

pedestrianismo, corridas, basquete de rua e etc, mas que ao meu ver, um local 

apropriado seria bem melhor e lembrando que sugerir, idealizar, planejar, dirigir e 

orientar a prática de diferentes modalidades esportivas, traria uma demanda maior de 

jovens  ao esporte, ficando assim esses, longe da possibilidade de estarem inseridos no 

mundo das drogas. 

                                   Considerando que segundo resposta dada, através do processo 

424/18, onde se afirma que várias crianças participam das escolinhas ofertadas no 

Centro da Cidade, mas quase em nada fora respondido o Requerimento, pois as 

perguntas se direcionam aos Jovens e não tão somente ás crianças, conforme respondido 

e no quesito reforma da quadra, também não veio a resposta, apenas afirmação e 

comprovação de que a quadra está em péssimas condições de uso e que fica confirmado 

então que sua reforma se faz necessário, pois segundo resposta, coloca em risco a 

integridade física de quem a usa, sendo que por ser um local público, cabe a 

administração que também é pública, zelar pela guarda e proteção dos que a utilizam.   

                                  Considerando que no quesito resposta de que se pode reformá-la 

através de emenda, também é sabido por esta Câmara de Vereadores, pois todos que 

exercem função pública deva saber quais os seus papéis a executar. 

                                   Considerando que no ano passado, protocolei junto aos Deputados 

Federais Major Olímpio e Capitão Augusto, pedidos de reforma da referida quadra e 

mais recentemente, junto também aos deputados Estaduais Caio França e Jorge Caruso, 

onde ficamos no aguardo de conseguirmos uma emenda, lembrando também que, 

emendas  podem ser conquistadas e solicitadas por quaisquer pessoas , 

principalmente dentro de “seus” respectivos departamentos, ainda mais quando o 

problema é reconhecido (Processo 424/18) por quem o dirige, não sendo assim, de 

exclusividade do vereador. 
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                                   Considerando que o Requerimento Nº 025/2018, fora feito por 

mim, mais solicitado por moradores do bairro, os quais tanto eu como os demais 

vereadores os representam, lembrando que, uma das perguntas também mencionadas, 

foi a respeito de Lazer e não tão somente de esportes, pois no caso precisaria também 

local apropriado para a prática de lazer? 

                                   Considerando que citei também no Requerimento, a preocupação 

de alguns moradores para que seus filhos atravessem a rodovia e também, pela distância 

para praticarem esportes no Centro, pois me parece na resposta que a preocupação 

quanto a segurança é tão somente relacionadas com as condições péssimas da quadra 

conforme afirmado no Processo Nº 424/2018 e não com a travessia da rodovia, onde 

deveria, ao meu ver, ambas se somarem. 

 

                                   Considerando que a resposta em nada completa a pergunta no 

tocante a reforma da quadra, pois no requerimento, fiz a pergunta “quando será feita 

uma reforma básica da quadra” e como resposta, veio apontando os problemas nela 

existentes, mostrando e confirmando também a o que fora apontado por esse que o 

subscreve o presente. 

                                     Considerando que a resposta ao Requerimento veio totalmente 

sem nexo, não tendo nem como passar algo concreto aos moradores, os Vereadores 

abaixo assinado Requerem a V. Exa, ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. 

Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito Municipal de Itariri, para que informe a 

esta Casa de Leis, refazendo e complementando as perguntas do requerimento 

025/2018: 

1. Quando será levado algum tipo de Esporte e Lazer para os 

Bairro Anta Gorda e Boa Esperança, tão somente para poder 

informar as pessoas que solicitam? 

2. Quando será efetuada uma reforma básica na quadra de 

esportes dos bairros referidos, haja visto que sempre que 

vejo, tem crianças e adolescentes brincando por lá e segundo 

a resposta do processo, ela não traz o mínimo de segurança 

para esses jovens (ver Processo Nº 424/18)? 

3. Há por parte do Poder Executivo solicitação de emendas 

parlamentares para a referida reforma? Se positivo, 

apresentar comprovantes. 

4. Quais medidas estão sendo tomadas para que as crianças que 

estão vindo praticar esportes no Centro da cidade, venham 

com total segurança, sem correrem os riscos de atravessarem 

a rodovia? 
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REQUERIMENTO N. 089/2018 

 

  

 

 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara: 

 

 

 

 

                                      

Marcelo Britto, Vereador à Câmara Municipal de Itariri, 

venho por meio deste, nos termos do inciso II, do caput do artigo 263, do Regimento 

Interno desta Casa, justificar da falta ocorrida na Sessão Ordinária de 02/05/2018, de 

forma a obter o benefício previsto no parágrafo segundo do artigo 263 do Regimento 

Interno. 

Justifica-se a ausência devido a enfermidade conforme 

comprovante médico em anexo. 

 

                                               Termos em que aguarda deferimento na forma Regimental. 

 

 

 

 

Itariri, 03 de maio de 2018. 

 

 

 

 

 

 

-Marcelo Britto - 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 097/2018. 
 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                    Considerando que o Ministério da Ciência, Tecnologia, 

Inovações e Comunicações lançou o Programa Internet para Todos, que tem por 

objetivo, prover conexão ás pessoas que vivem em uma localidade de um município; 

                                    Considerando que o programa Internet para Todos será 

implementado a partir de parcerias entre o Ministério e Municípios e executado por 

empresas credenciadas junto ao MCTIC; 

                                    Considerando que para participar do Programa, os municípios 

deverão firmar um termo de Adesão com o Ministério, no qual indicarão as localidades 

para atendimento, onde no mesmo termo será definidas  as obrigações do Município. 

                                    Considerando que recentemente, este vereador, através de e-mail 

enviado ao Ministério (Manifestação Nº NUO 01217.001457/2018-4), recebeu como 

resposta, que o município de Itariri já fez sua adesão ao Programa; 

                                     Os Vereadores abaixo assinado Requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis o que segue abaixo: 

1.  O município de Itariri já fez a adesão no Programa Internet para Todos do 

Ministério da Ciências, Tecnologia, Inovações e Comunicações e em qual data? 

2.  Se positivo, quais locais escolhidos para aquisição, discriminados por bairro e 

locais de aplicação do programa? 

3.  Caso o Município tenha aderido ao programa, qual a data previsto para início? 
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REQUERIMENTO Nº 098/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinado Requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, se todos os munícipes 

inadimplentes com IPTUs ano 2017, tiveram seus impostos encaminhados ao 

departamento jurídico no ano de 2018 e a quantidade de inadimplentes. 
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REQUERIMENTO Nº 099/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinado Requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual a data prevista para a 

Empresa Jundiá, detentora do contrato de transporte de alunos, terá um local apropriado 

para estacionar seus veículos, haja visto que os mesmos ficam nas ruas e calçadas da 

cidade. 
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REQUERIMENTO Nº 100/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis: 

1. A lista das empresas que atuam na cidade, contratadas pela Prefeitura Municipal, 

com número de contrato individual e suas respectivas datas de vigência; 

2.  A lista com nome completo dos funcionários discriminados individualmente, com 

cargo ocupado, data de admissão, e endereço residencial                                        
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REQUERIMENTO Nº 101/2018. 
 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando que este vereador que o subscreve, após ter sido 

procurado por vários munícipes, sendo indagado sobre os valores de salários referentes 

aos cargos previstos no Concurso Público (Edital 001/2018), onde alegam estar muito 

abaixo do previsto no piso nacional de cada cargo; 

                                    Considerando que é sabido por este vereador, a dificuldade que 

os municípios passam e que os mesmos devam se enquadrar na Lei de Responsabilidade 

Fiscal, porém, também é sabido que alguns cargos comissionados ganham tão quanto 

alguns cargos previstos no Edital 001/2018 e sem a exigência acadêmica prevista 

também no mesmo, o que ao meu ver, seria questão de ajuste. 

                                    Os Vereadores abaixo assinado Requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis o que segue, referente ao 

Concurso Público Edital 001/2018; 

1. Os valores de salários previstos no referido Edital, está abaixo do Piso Nacional? 

2. Quais os valores dos pisos de cada cargo pretendido no Edital 001/2018? 

3. O Poder Público Municipal é obrigado a pagar salários de acordo com seus pisos 

nacionais ou estaduais? 
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REQUERIMENTO Nº 112/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis referente à aumento salarial de 

professores: 

1. quanto de aumento de salário total, os professores da rede 

municipal de ensino receberam desde 2008 até 2018? 

2. Favor discriminar por ano, valores em real e porcentagem. 
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REQUERIMENTO Nº 113/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que informe a esta Casa de Leis, qual a data prevista para 

concretar a subida final do bairro Bela Vista, conforme V.Exa anunciou que faria, em 

reunião com moradores do bairro realizada em de 23 de janeiro de 2018, com a presença 

deste que o subscreve ao presente. 

                                    Justifico o presente requerimento, haja visto ter o intuito de 

informar alguns  moradores do bairro que me questionaram e querem saber a data 

prevista. 
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REQUERIMENTO Nº 114/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis cópia do Convênio referente á 

liberação de verba para a construção do Portal de acesso à estrada Rio do Azeite. 
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REQUERIMENTO Nº 119/2018. 
 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis referente à aquisição das 72 

(SETENTA E DUAS) unidades habitacionais em construção, no Bairro Boa Esperança. 

3. Quais serão os critérios para aquisição, detalhado por porcentagem, renda e 

direitos? 

4. Já foram escolhidas pessoas que possuem casas com risco de desabamentos e 

quais as formas detalhadas de escolha, caso haja? Caso positivo, quantas 

pessoas e quais endereços residem no momento? 

5. Qual será a forma de divulgação usada pelo Poder Executivo para que as 

pessoas tomem ciência das inscrições, principalmente para se atingir a área 

rural de nossa cidade? 

6. Este que o subscreve o presente requer cópia, em caráter de urgência, do 

Convênio assinado junto ao Governo do Estado de contemplação de nossa 

cidade para aquisição das referidas casas. 
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REQUERIMENTO Nº 120/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    RETIRADO DA PAUTA 
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REQUERIMENTO Nº 121/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis referente as mensalidades pagas 

pelos usuários da quadra de esportes do Centro da cidade. 

1. Quais os valores arrecadados no ano de 2017 com aluguéis da referida 

quadra, apresentando comprovantes de todos os depósitos em cofre público 

e a forma detalhada de como foi aplicada esta verba em pról do esporte. 

2. Quais os valores arrecadados nos 5 (cinco) primeiros meses do ano de 2018 

referente aos aluguéis da referida quadra esportiva, apresentando 

comprovante de depósitos realizados em cofres públicos e de que forma esta 

verba foi aplicada em pról do esporte municipal? 
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REQUERIMENTO Nº 122/2018. 
 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente, 

 

                        

                                    Considerando que em data de 20/06/2018, às 07:29h, fui 

acionado via telefone por munícipes, a comparecer no PS central, sob alegação de que 

uma paciente estava passando mal e o médico estava dormindo, demorando a atender, 

pois já havia sido acionado pela equipe de enfermagem 3 vezes, e não acordava para 

fazer o atendimento. 

                                    Considerando que, segundo alegações da pessoa que ligou, sua 

irmã fez a ficha de atendimento de entrada no PS às 06:15h. 

                                    Considerando que compareci ao local e em conversa com a 

enfermeira plantonista, a mesma me mostrou a ficha de atendimento de Nº 1764-06, a 

qual estava com horário de entrada da paciente às 06:14h e que na mesma ficha, mostra 

que a paciente foi atendida pelo Sr. Dr. Alberto M. Siqueira CRM Nº 178356, sendo 

medicada às 07:41h, portanto 1h27m depois de sua entrada no Pronto Socorro. 

                                     Considerando que em conversa com a enfermeira responsável 

pelo plantão, a mesma alegou que entrou de serviço às 07:00h e que o médico demorou 

a atender porque estava dormindo e já havia sido chamado por equipe antecessora duas 

vezes em seu quarto e pela sua equipe também (uma vez), dando causa assim, à demora 

do atendimento. 

                                    Considerando que cheguei no PS às 07:45h e verifiquei tudo isso 

e ao perguntar onde estava o médico para que eu pudesse conversar com ele, foi 

informado pela equipe de plantão que o mesmo estava “na padaria tomando café” e 

observei que haviam pessoas aguardando atendimento.   

                                     Considerando que conversei com a paciente, que estava sendo 

medicada com soro e a mesma confirmou a demora no atendimento, pois segundo ela, o 

médico estava dormindo e foi chamado por vezes, demorando a atendê-la. 

                                      Os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, ouvida a 

Casa, para que seja oficiado ao Exmo Sr. Dinamérico Gonçalves Peroni, DD. Prefeito 

Municipal de Itariri, para que envie a esta Casa de Leis: 
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                                     1.Requer apuração dos fatos relatados acima; 

                                     2. Requer que informe a esta Casa de Leis, o que foi apurado e 

providências tomadas que o caso supra requeira. 
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REQUERIMENTO Nº 128/2018. 
 

Exmo. Sr. Presidente, 

                        

                                    Considerando que é constante a cobrança por parte dos munícipes 

referente a falta de alguns medicamentos de Alto Custo via SUS; 

                                    Considerando que, em visita à farmácia do Pronto Socorro 

Municipal, pude observar que sempre há os pedidos feito por parte do município e que a 

DRS XII de Registro, atrasa os envios, por questões a serem apuradas; 

                                     Considerando que é constante a falta do Fumarato de Formoterol 

12mcg + Budesonida 400mcg (Alenia), Tiotrópio 2,5 mcg, Latanoprosta Colírio, 

Brinzolamida  Colírio, Topiramato 50mg entre outros, pois vejo que são esses os que 

nossa população mais percebe sua falta. 

                                      Considerando que a intenção deste requerimento, é tão somente 

saber e mostrar à população do porque da falta de alguns medicamentos e da onde parte 

o problema, para que juntos possamos tentar achar a solução.  

                                      Isto posto, os Vereadores abaixo assinados requerem a V. Exa, 

ouvida a Casa, para que seja oficiado ao Ilmo. Sr. Nilson Rezende Lara, D.D Sr. Diretor 

da DRS ( Diretoria Regional de Saúde) XII, para que informe a esta Casa de Leis o que 

segue:  

                                     1. Os medicamentos citados acima e outros, referentes ao Auto 

Custo que geralmente estão em falta, de quem é de responsabilidade do fornecimento 

dos mesmos? 

                                      2. Há prazo para normalização do fornecimento dos mesmos? 

                                       3. Enviar cópia do último pedido feitos pela Prefeitura 

Municipal de Itariri  referente aos medicamentos supra citados. 
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